

„Probier's mal mit...Gospel“

„The Albert Singers“ laden an drei Terminen zum offenen Singen ein. Für alle, die das „Gospeln“ schon immer mal probieren wollten

HALVER ■ „Probier's mal mit...Gospel!“ lautet der Titel eines Angebots, mit dem sich der Gospelchor „The Albert Singers“ an alle Interessierten wendet, die gerne singen, jedoch nie Zeit gefunden haben, oder es schon immer einmal ausprobieren wollten, sich jedoch nicht trauten. „Mitgospeln“ ist daher angesagt – und zwar an drei Terminen: An den Donnerstagen 22. April, 29. April und 6.

Mai laden die „Albert Singers“ jeweils von 18.45 bis 20.15 Uhr zu dem offenen Singen in die evangelische Nicolai-Kirche nach Halver ein.

„Wir sind Große und Kleine, Dicke und Dünne, Junge und Alte, Männer und Frauen, Deutsche und Ausländer – und finden, genau Du fehlst noch bei uns“, heißt es in der Einladung. Wer an einem der Termine Geschmack

findet und regelmäßig in dem Gospelchor singen möchte, ist anschließend zu den regulären Proben der „Albert Singers“ eingeladen. Diese finden immer donnerstags, ebenfalls von 18.45 bis 20.15 Uhr, im Bürgerhaus in Oberbrügge statt.

Weitere Informationen finden Interessierte übrigens auch im Internet unter der Adresse www.thealbertsingers.de. ■ kes